

Cuenta con un Máster en Argumentación Jurídica por la Universidad de Alicante, España, titulada como alumna sobresaliente en 2012; Maestría en Derechos Humanos por la Universidad Iberoamericana, Ciudad de México, concluida en 2013; Especialización en Derecho Electoral impartida por la Universidad Nacional Autónoma de México y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, culminada en 2009; Especialidad en Justicia Electoral impartida por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con título obtenido por promedio meritorio en 2006 y con la Licenciatura en Derecho por la Universidad La Salle Morelia, titulada por promedio meritorio en 2005.

En el campo profesional cuenta con destacada trayectoria en el ámbito electoral desde 2006, al haber participado de 2006 a 2012 en tres procesos electorales federales y seis procesos electorales locales como Secretaria de Estudio y Secretaria Auxiliar, en las Salas Regionales Toluca y Distrito Federal y como Asesora y Auxiliar de Mandos Medios, en la Coordinación de Relaciones con Organismos Electorales y el Centro de Capacitación Judicial Electoral de la Sala Superior, todas ellas adscritas al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Fue Coordinadora de Ponencia en el Tribunal Electoral del Estado de Puebla durante el proceso local 2012-2013. Actualmente se desempeña como Instructora para Capacitación Operativa en la Dirección General de Tecnologías de la Información de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

A partir de 2006, ha complementado sus conocimientos en el ramo electoral y de derechos humanos, como asistente y ponente a diversos cursos, congresos, seminarios, foros, conferencias y pasantías dentro y fuera del país. También, ha participado como analista en los programas "Sentencias a Debate" y "Entre Argumentos" del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, transmitidos por el Canal Judicial. Asimismo, contribuyó en las publicaciones de diversas sentencias relevantes que estuvieron a su cargo, dentro del máximo órgano electoral jurisdiccional del país en 2011 y 2013.

En el ámbito social colabora como miembro del Consejo de Certificación del Colegio de Abogados de Michoacán, A.C. desde 2005 y como Vocal del Consejo Nacional de Certificación y Acreditación Profesional de la Federación Mexicana de Colegios de Abogados, A.C. desde 2011.